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L’assemblée générale annuelle 2022 a été une 
rencontre modeste à la suite de l’annulation des 
assemblées générales annuelles prévues le 29 août 
2020 et le 2 octobre 2021 annulées à cause de la 
pandémie COVID. 
 
Tenue au Centre communautaire J.-A.-Lesieur, 
l’assemblée n’a compté que 27 participants et s’est 
essentiellement limitée à la réunion administrative 
(approbation du procès-verbal de la réunion du 24 
août 2019 et des différents rapports des membres du 
CA.). L’Assemblée a approuvé trois rapports 
financiers : 1er avril 2019 au 31 mars 2020; 1er avril 
2020 au 31 mars 2021; 1er avril 2021 au 31 mars 2022, 
ainsi que les trois rapports du vérificateur Gilles 
Bergeron. Nous remercions Odette291 Frigon d’avoir 
présidé le conseil d’administration depuis le 1er juin 
2021, ainsi que l’assemblée générale du 27 août 2022. 
Elle a su relever le défi avec brio. Nous la remercions 
chaleureusement. 
 
L’assemblée annuelle a été marquée par le départ de 6 
membres du CA , et l’élection de 7 membres, incluant 
le président élu Gérald116 Frigon. 
 
Après 11 ans de loyaux services, le vérificateur Gilles 
Bergeron ne renouvelle pas son mandat de vérification 
de nos états financiers. Le conseil d’administration 
tient à le remercier de son bénévolat et de sa présence 
à certaines assemblées générales. Son travail a 
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toujours été minutieux et 
professionnel. Nous lui en 
sommes des plus reconnaissants. 
 
Les finances de l’Association sont toujours 
saines et le dévouement des membres du CA et 
des personnes-ressources de l’Association 
permettent d’envisager l’avenir avec optimisme. 
 

REMERCIEMENTS AUX SIX 
DIRIGEANTS SORTANTS 

 
Voici un petit historique du parcours de 
CLAUDE256 FRIGON 
Claude adhère à l’Association des familles 
Frigon le 14 juillet 2008. Il assiste à notre 
assemblée générale annuelle à Neuville le 
16 août 2008 et à plusieurs autres assemblées 
annuelles. Il accepte d’être élu membre du 

(Suite page 66) 
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conseil d’administration à l’assemblée générale le 
28 août 2010 à la Basilique Notre-Dame-de-
Montréal et a été nommé comme secrétaire à notre 
réunion du conseil d’administration du 16 octobre 
2010 et le demeure jusqu’au 27 août 2022. Durant 
ces 12 années comme secrétaire de l’association, il 
a assidûment participé aux réunions du conseil et 
aux assemblées annuelles. 
 
Eh oui, Claude est une personne persévérante, 
minutieuse et fidèle à son engagement comme 
secrétaire. Les membres qui l’ont côtoyé, les 
administrateurs qui ont travaillé avec lui, tiennent à 
le remercier pour son dévouement pour 
l’Association. 

 
 
 
Claude256 à l’AGA de 
Terrebonne le 24 août 
2019 dans son rôle de 
secrétaire. 

 
 
 

Voici une petite anecdote de vie de Claude256 et 
François130 

 
Claude et François sont nés à Sainte-Geneviève-de-
Batiscan dans le rang Village Jacob. Ils étaient dans 
la même classe jusqu’en 6e année. Durant ces 
années, 4 enfants se côtoyaient quotidiennement : 
Claude256, François130, Aurèle272 et André Gravel 
(neveu de Claude). Après la septième année, leurs 
chemins se sont séparés. François a continué ses 
études à la Maison Saint-Joseph à Pointe-du-Lac 
comme pensionnaire, et Claude au Séminaire de 
Trois-Rivières. Claude et François ont fondé leurs 
familles et vécu à Laval tous les deux sans une 
seule rencontre (1962 à 2000,). Trente-huit ans plus 
tard, leurs chemins se sont croisés de nouveau à 
l’assemblée générale annuelle du 2 septembre 2000 
au centre communautaire de Sainte-Anne-de-la-
Pérade.  
 
 
 

François130 et Geneviève, sa fille à 
l’assemblée annuelle      du  2 
septembre 2000. 

                                

(Suite de la page 65) 

Une partie des frères et sœurs de Claude256 le 2 septembre 
2000 

 

Grâce à l’Association des familles Frigon, Claude 
et François ont renoué leurs échanges et leurs 
rencontres se multiplièrent. Que de beaux 
souvenirs ils se sont remémorés ! MERCI, 
CLAUDE, de ta présence au conseil 
d’administration comme secrétaire pendant ces 
12 ans. 
 

Remerciement à Murielle297 Dubois-Frigon 
Murielle est devenue membre de l’Association le 
4 décembre 2018 et a été élue comme 
administratrice à notre assemblée annuelle du 
24 août 2019. Même avant d’être membre, elle 
était disponible comme bénévole à l’accueil lors 
d’assemblées générales. Tâche qu’elle a encore 
accomplie lors de l’AGA du 27 août 2022. Merci 
Murielle pour ta disponibilité et de ta générosité 
pour l’Association des familles Frigon. 

 
 
 
 
Murielle297   à l’AGA du 18 août 
2012 au Manoir Montmorency 

 
 
 
 
 

Remerciement à Réjeanne177 Frigon 
Réjeanne est devenue membre de l’Association à 
l’assemblée générale annuelle le 2 septembre 2000 
au centre communautaire de Sainte-Anne-de-la-
Pérade. Elle accepte d’être membre du conseil 
d’administration à l’assemblée générale annuelle le  

 
(Suite page 68) 
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(Suite de la page 66) 

22 août 2015 à Kingsey Falls. Elle a été notre prési-
dente du 24 août 2019 jusqu’à sa démission en juin 
2021 pour raisons familiales. Tous les administra-
teurs ont apprécié sa présence et son leadership. 
Nos plus sincères remerciements. 

 
 
 
Réjeanne177 à l’AGA de Terre-
bonne le 24 août 2019 avant sa 
nomination comme présidente 

 
 
 
 
 
 

Remerciement à Rita178 Frigon 
Rita est devenue membre de l’association à 
l’assemblée générale annuelle du 2 septembre 2000 
au centre communautaire de Sainte-Anne-de-la-
Pérade. Elle devient membre du conseil d’adminis-
tration à l’assemblée générale annuelle le 22 août 
2015 à Kingsey Falls et le quitte le 27 août 2022. 
Son implication n’est pas juste sa présence au con-
seil d’administration. Elle aide à recevoir les gens 
et la compilation des présences lors des assemblées 
annuelles. Merci, Rita, de ton aide et de ta présence 
au conseil d’administration. 

 
 
 
 
 
Rita178 au dîner dans Lanaudière le 
25 août 2019 pour les 25 ans de 
l’Association. 

 
 
 
 
 
 
 

Remerciement à Francine271 Frigon 
Francine est devenue membre de l’Association le 
31 novembre 2013 à la suite de sa participation à 
notre assemblé du 31 août 2013 à la ferme la Bi-
sonnière à Saint-Prosper. Elle a été élue trésorière à 
notre réunion du 6 octobre 2018 et occupa cette 
fonction jusqu’au 27 août 2022. Pendant ces 4 ans 
comme trésorière, elle a su relever le défi des 
tâches qu’elle devait exécuter. 
 

 
 
 
Francine271 à l’AGA du 24 août 
2019 à Terrebonne dans son 
rôle de trésorière. 

 
 
 
 
 
 

Remerciement à Lucie275Gravel 
Lucie est membre de l’association depuis le 
10 octobre 2013 à la suite de sa participation à 
notre assemblé du 31 août 2013 à la ferme La Bi-
sonnière, à Saint-Prosper. Elle a été élue membre 
du conseil d’administration lors de l’assemblée gé-
nérale annuelle du 22 août 2015 à Kingsey Falls. 
Elle quitte cette fonction le 27 août 2022. Elle con-
tribua aux assemblées annuelles en donnant 
quelques-unes de ses œuvres. Nous remercions Lu-
cie pour sa générosité et son implication envers 
l’Association des familles Frigon. 

 

 
 
 
Lucie275 le 24 août 2019 aux Retrou-
vailles à Terrebonne (remise d’une 
sculpture représentant un arbre généalo-
gique) 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lucie275 et Claude256 à l’AGA du 27 août 2016 au Vieux Pres-
bytère de Batiscan (remise de toiles encres spontanées de Lu-
cie) 


